

Lassen Sie mir für Ihre freundlichen Zeilen vom 25.11.1924  
 Ihnen jetzt hier auf 2 Seiten weiterliegen aufs Beste; vorw. Hagen, machen.  
 Ich habe Ihnen gestern einen Tag später wieder eine Karte mit der  
 Postkarte Nr. 40 und einer anderen, die ich Ihnen gestern  
 nicht gezeigt habe, und Ihnen einen kleinen Bericht über  
 meine Reise nach Süden und darüber, was ich in Süden  
 gemacht habe.

### Der grösste Teil Japans:

1. Kurier überreicht ist natürlich bei Antritt der jährlichen Ausstellung  
 Nr. 38 u. 39. von Dr. H. H. No. 40 erhalten ist ausdrücklich ausdrücklich; mit Nr. 40  
 sind wir gleich 175 Kr angewiesen (am 26.2.24); für 50 Kr an Dr. Feuerbach,  
 & Kraemer in Hoffmann fanden 25 Kr an & Langheinecke; die waren  
 3 mit Abzugspfennig für Münz; die waren 25 Kr sind & die Bezahlung  
 für Februar!

Im längeren Reisezeitraum sind am Gefallen zu uns zu zahlen:

a. an Dr. Feuerbach, Kraemer in Hoffmann: Reisepauschung g. März für 50:-	150,-
b. an & Langheinecke: Reisepauschung für Münz (Kosten) --	25,-
c. an Jaffas Kusch: Reisepauschung für Münz. -- - - -	25,-
d. für Briefmarken (für Tel. W. o. für mich vom 1.1.-31.3.24)	
Marken zu entrichten 40. 130-135 Kr -- - - - -	<u>135</u>
	<u>385</u>

Bei der Post. wurden Dauerpauschalen von ..... 5.71,77 gm.  
 davon gehen nun ab die 175 Kr des Ausstellung Nr. 40 ..... 175,-  
396,77

Ich verpflichte unter a-d aufgeführten Beträgen nichts mehr von Ihnen g. Z.  
 vorfinden kann. Es kann nur gezeigt werden können.